

Título: 10 mil afiliados al Instituto de Seguridad Laboral se atienden en el hospital de Calama

10 mil afiliados al Instituto de Seguridad Laboral se atienden en el hospital de Calama

TRATAMIENTOS. Tanto en cuanto a accidentes laborales como también de otras enfermedades más recurrentes.

En una tarea colaborativa en conjunto entre la dirección administrativa del Hospital Carlos Cisternas de Calama y el Instituto de Seguridad Laboral (ISL), están en la búsqueda de mejorar la atención para los más de 10 mil trescientos trabajadores afiliados en la comuna.

Al respecto, se refirió la directora regional del Instituto de Seguridad Laboral (ISL), Margarita Meneses, tras reunirse con la plana directiva del principal recinto público en la comuna.

"Fue una muy buena reunión, viendo y articulando co-

mo vamos fortalecer las relaciones dentro del hospital y nuestros afiliados en la comuna de Calama", planteó.

También dio a conocer algunos aspectos relevantes de la entidad. "Nosotros tenemos alrededor de 10 mil trescientos trabajadores en la comuna, y queremos siempre estar mejorando las atenciones, ya sea las prestaciones médicas como también en prevención de riesgo".

Esto considerando que siempre resulta fundamental la prevención para evitar posteriormente tratamientos

y rehabilitación de las personas, que han sido víctima de un accidente laboral.

La directora regional del ISL, indicó que "tenemos una sucursal en Calama, que invito a todos los trabajadores afiliados a informarse a través de la página web como también del correo regional Antofagasta@isl.gob.cl", donde podrán canalizar dudas e inquietudes en torno a la temática.

Por su parte, el director del Hospital Carlos Cisternas de Calama, doctor Marco Crestto, señaló que "nos hemos puesto de acuerdo co-

mo va a ser el flujo de los pacientes derivados y accidentes fundamentalmente del ISL, y aquellos que requieren algún tratamiento o algunas consultas por enfermedades comunes también", considerando la cobertura en dicho ámbito en general.

Asimismo, manifestó que "vamos a tener algunos temas de capacitación, vamos a tener además alguna coordinación que tenemos que hacer que es muy necesario para los pacientes y para nosotros como institución también, y ver más adelante como vamos a seguir en esto. La idea nuestra es tratar a los pacientes ISL en nuestro hospital".



MARCO CRESTTO DIRECTOR DEL HCC Y MARGARITA MENESES DEL ISL.

Plataforma virtual para los afiliados

● La Dirección regional de Antofagasta del Instituto de Seguridad Laboral (ISL), cuenta con una plataforma virtual en donde los afiliados pueden realizar consultas y trámites en línea, como también obtener respuestas a una serie de inquietudes que son propias de cada uno de ellos: www.isl.gob.cl/oficinas/direccionregionalantofagasta